

2021年1月14日

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

弊社道央エリア(札幌市北区)に勤務するアルバイト従業員1名が、新型コロナウイルスの感染検査(PCR検査)で「陽性」であることが1月12日に判明いたしました。

当該従業員は1月9日の勤務後は出勤しておらず、現在は所管保健所の指示により療養中でございます。

1月9日以前に当該アルバイト従業員と接触のあるアルバイト従業員(1名)については、1月12日より所管保健所指示に従い自宅待機としており、1月14日に陰性であることが確認されております。

当該施設におきましては感染症拡大防止策としてマスクの着用・手指のこまめな消毒等、お客様と従業員の安全に配慮した対策を継続的に実施してまいりましたが、感染確認を受けましてあらためて当該施設の消毒・除菌を実施いたしました。

また、所管保健所より事業所内の消毒・感染予防対策は充分配慮されていると判断されており、当該事業所の業務に支障はございません。引き続き所管保健所指示に従い感染拡大防止に努めております。

弊社では、これまでも政府や北海道の指導に則り、様々な新型コロナウイルス対策を進めてまいりましたが、今後もお客様や取引先ならびに社員と家族の安全を最優先に考え、各対応に努めてまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

本件に対するお問い合わせ先

北海道エネルギー株式会社

総務管理部 代表 011-209-8300

(平日9:00~17:00 土・日・祝日を除く)